



Anton Edler v. Malfèr-Auerheim,

k. k. erster Statthalterei-Rath,

gibt im eigenen und im Namen seiner Gattin

FANNY, GEBORNE EDLE v. RUEDORFFER,

die schmerzliche Nachricht von dem Hinscheiden ihrer innigst geliebten Tochter

PAULINE

EDLE v. MALFÈR-AUERHEIM,

*welche am 28. d. M. gestärkt durch die hl. Sacramente im 21. Lebensjahre in Folge eines gastrischen
Fiebers in Recoaro selig im Herrn entschlafen ist.*

Die Seele wird dem frommen Andenken empfohlen.

Beileidsbesuche werden höflichst verboten.

Innsbruck am 30. Juli 1858.